

L'EST RÉPUBLICAIN

17^e Semaine de la Liberté

du 7 au 13 Juillet 2006

SPECTACLES

Un charmant bouquet de fleurs avec la Compagnie des 4 saisons

La Semaine de la Liberté s'est achevée hier sur un après-midi fleuri avec la Compagnie des 4 saisons et une soirée très animée avant l'arrivée du spectacle pyromélodique "Mozart, symphonie des couleurs".

Vendredi 14 juillet 2006



Taquines, les fées fleurs se sont invitées parmi la foule réunie sur la place du Marché.

La Compagnie des 4 saisons était de retour hier sur la semaine de la Liberté. Elle avait laissé de côté la Big mama qui avait séduit les Déodatien il y a deux ans déjà, pour faire voyager trois autres drôles de créatures : "les fées fleurs".

Perchées bien haut sur leurs échasses, elles ont surpris les spectateurs de la place du Marché avec leurs magnifiques costumes colorés.

Les trois jolies fleurs ont fait souffler un grand vent de



Chants, danses, petites histoires, les drôles de créatures ont charmé le public.

fraîcheur sur un public charmé. Les yeux écarquillés, les plus jeunes ont admiré avec curiosité et étonnement ces créatures venues égayer leurs journées en les faisant entrer dans une joyeuse féerie.

Tapotant le dos des uns, ta-

quinant les autres et lançant de beaux sourires autour d'elles, les fées fleurs ont enchanté l'assistance en racontant de jolies histoires et en entonnant des chants qui respirent le soleil et la joie de vivre.

Pendant ce temps, sur la place du général de Gaulle,